

Jangcik Mohza Berharap Pertarungan Paslon Pilkada di Merangin Berjalan Kondusif

solmi - JAMBI.JURNALIS.ID

Sep 24, 2024 - 15:20



MERANGIN - Pj Bupati Merangin Jangcik Mohza berharap pasangan calon (Paslon) bupati dan wakil bupati Merangin, Nalim-Nilwan dan Syukur-Khafied beserta tim pendukung, partai pengusung dan relawan, menjaga kondusifitas Merangin.

Kedua Paslon bupati dan wakil bupati Merangin diharapkan dapat memberikan pendidikan pemilih yang baik kepada masyarakat, dalam melaksanakan tahapan

kampanye 60 hari kedepan.

“Kita semua berharap pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 berjalan dengan damai dan tertib,” ujar Pj Bupati pada pidato Deklarasi Kampanye Damai Paslon bupati dan wakil bupati Merangin, di jalur dua depan Kantor Diskominfo Merangin, Selasa (24/9).

Masyarakat Kabupaten Merangin menyakini lanjut Jancik Mohza, pemilihan bupati dan wakil bupati kali ini hanya akan berjalan dengan baik jika seluruh pihak yang terlibat di dalamnya melaksanakan tugas, fungsi dan kewajibannya dengan baik serta koordinasi dan kerjasama secara harmonis.

“Suksesnya pemilihan bupati dan wakil bupati Merangin merupakan tugas kita semua seluruh masyarakat Kabupaten Merangin, terutama bagi kedua paslon dan tim,” tegas Jancik Mohza mengebu-gebu.

Pemkab Merangin sambung Pj bupati, menyandarkan harapan kepada bapak dan ibu sekalian, untuk melaksanakan kampanye dengan santun, aman, tertib dan damai sebagaimana deklarasi yang sama-sama dilaksanakan sekarang ini

“Terimakasih kepada KPU Merangin yang telah sukses melaksanakan tahapan demi tahapan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Merangin, hingga memasuki tahapan kampanye sekarang ini,” terang Jancik Mohza.

Suksesnya penyelenggaraan Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Merangin yang telah ditunjukkan KPU Merangin tersebut, merupakan wujud nyata komitmen KPU dalam melaksanakan tugas dan kewenangannya, semoga komitmen tersebut selalu terjaga.

Tampak hadir pada Deklarasi Kampanye Damai tersebut, Ketua KPU Merangin Alber Trisman beserta anggota, Ketua Banwaslu Merangin Himun Zuhri, unsur Forkopimda Merangin, Asisten I Setda Merangin M Sayuti.

Hadir juga Kadis Kominfo Merangin M Arief, Kadis LH Merangin Saprani, Kadis Kesehatan drg Soni Propesma, Kadis PMD Merangin Andrei, Kaban BKPSDM, Merangin Ferdi Firdaus dan sejumlah pejabat lainnya.

Deklarasi Kampanye Damai Paslon bupati dan wakil bupati Merangin 2024 tersebut, berlangsung meriah dan damai, diwarnai pawai Kampanye Damai keliling Kota Bangko yang diikuti kedua Paslon Nalim-Nilwan dan Syukur-Khafied. (IS/kom)